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Показаны документы, содержащие фрагменты текста из документа

 http://www.naic.edu/vscience/schedule/tpfiles/NolantagR2002tp.pdf.









101. The new circuit of global tectonics of the Earth, planets and satellites.
 ... part 1 | ... Part 3 . The new circuit of global tectonics of the planets and their satellites . ... The "too hot" substance (magma) is formed of combination of different sort of atoms of chemical elements, spontaneously arising in the entrails of the pre-Earth cosmogenic vortex (and equal in entrails of other celestial object of spherical form). ... The water dropped out from the last it gradually was condensed and formed the widths of uniform Global ocean. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.lermus.ru/users/trunaev/part3.htm -- 26.7 Кб -- 04.12.2001

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>6) - www.lermus.ru/ )
	The basic stages in the Earth's pre-geological development

	Personal Home Pages

	New concept of cosmogony







    






102. News
 ... The Triplet Lenses are manufactured by LOMO PLC of St. Petersburg Russia, one of the world's largest and most advanced optical manufacturers. ... This day the official web site of St.Petersburg company, lomo.ru, became accessible. ... LOMO VOTING PAPERS PROCESSING COMPLEXES TESTED SUCCESSFULLY . On December 16, 2001 during elections to Legislative Assembly of Leningrad Region, Russia, pilot pieces of the new Voting Papers Processing Complex created at LOMO PLC were used for the first time. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.lomoplc.com/newsFrames.htm -- 29.9 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>161) - www.lomoplc.com/ )
	Endoscope

	Lumam

	UP-OI35 Upgrade Package







    






103. Sputnik (sputnik.infospace.ru) МЕЖДУНАРОДНЫ ОРГАНИЗАЦИЙ ПО ДИСТАНЦИОННОМУ
МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ, ВЕДУЩИЕ РАБОТУ В ОБЛАСТИ ДИСТАНЦИОННОГО ЗОНДИРОВАНИЯ ОКЕАНА. ... Типы представленных данных . ... Данные ДЗЗ . ... NOAA (National Oceanic and Atmospheric Administration) отдел дистанционного зондирования океана . ... Данные MOMS, METEOSAT, NOAA . ... Данные ERS, ENVISAT . ... Лаборатория дистанционного зондирования океана университета Джона Гопкинса . ... Данные ERS, Radarsat, NOAA . ... Дополнительную информацию Вы можете получить по адресу: info@sputnik.infospace.ru . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://sputnik.infospace.ru/esimo/rus_win/link_list.htm -- 9.3 Кб -- 25.01.2002

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>11) - sputnik.infospace.ru/ )
	SPUTNIK home page







    






104. http://resurs.cpi.space.ru/files/Space_activity_at_the_beginning_of_XXI-st_Century.doc
 ... Space activity at the beginning of XXI-st Century view from inside G.M.Chernyavskiy STC for Earth Space monitoring of FSUE , Russia 1. The systemic approach in astronautics Everyone who has linked his life with astronautics and those who are interested in the future of the inhabitancy medium and its expansion up to cosmic scales, are troubled about the current state and development of space activity in the World and in the Native Land of the first artificial Earth satellite (AES). ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://resurs.cpi.space.ru/files/Space_activity_at_the_beginning_of_XXI-st_Century.doc -- 160.5 Кб -- 16.08.2012

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - resurs.cpi.space.ru/ )
	http://resurs.cpi.space.ru/files/HRAS422.pdf







    






105. The Observer: российские и американские ученые создали космическую яхту с
 ... Сегодня: 10 апреля 2016 г. Космический корабль, который работает на солнечной энергии, вскоре может начать свой полет по Солнечной системе. Группа американских и российских ученых готовится запустить зонд с гигантскими пластиковыми "парусами", которые могут ловить солнечный свет подобно тому, как паруса яхт ловят ветер, пишет The Observer (перевод на сайте Inopressa.ru). ... The Observer: российские и американские ученые создали космическую яхту с парусами из солнечных батарей . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://news.cosmoport.com/2005/03/01/8.htm -- 24.0 Кб -- 10.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>200) - news.cosmoport.com/ )
	Членистоногие оказались идеальными космонавтами







    






106. New Page 11
 ... This is commonly referred to as CPM (cost per thousand impressions).We pay you a percentage of revenues for the ads that you and your friends view with Harry, based on current CPM rates.You will get 75% of total revenue generated from your viewing.. ... REMEMBER: for every one hour the program on Your screen You'll get paid $0.50. And when You recommend those program to Your friends, reffering to Your personal ID, You'll get paid $0.10 for every hour the program open on Your's friends computer. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://sitilia.chat.ru/newpage11.htm -- 20.1 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






107. K-corrections calculator
Welcome to K -corrections calculator, simple service allowing one to determine K -corrections of a galaxy, given its redshift and one or more colours. ... K -correction in choose filter.. ... Redshift . Colour choose colour.. Colour value . Calculator . ... calculate spectral energy distributions , K-corrections calculator , GALEX FUV NUV , UKIDSS YJHK , K-corrections of galaxies , spectral based k-corrections , SDSS filter set K-corrections , K correction code IDL , kcorrect IDL C , . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://kcor.sai.msu.ru/ -- 25.9 Кб -- 22.05.2013

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>10) - kcor.sai.msu.ru/ )
	K-corrections calculator (version 2010)







    






108. MASTER-II Kislovodsk
M obile A stronomical Sy stem of TE lescope- R obots MASTER-II Kislovodsk Lomonosov Moscow State University, Sternberg Astronomical Institute , Moscow Union "Optic" , Kislovodsk Solar Station Latitude = 43 o љ44'.767љN; Longitude = 42 o љ31'.417љE; Altitude = 2067љm MASTERљIIљ(8љsquareљdegress) + MASTERљVWF(VeryљWideљFieldљCameras (FOV=800 square degrees, Timeљresolutionљupљtoљ150љms, with unfiltered m_lim=14m on 5 sec. exposure, and ~10.5m with 0.15 sec) . ... 11h 38m 38.0s , -09d 59m 59s) . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://apollo.sai.msu.ru/ -- 11.6 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






109. .:: "Ad Rem" srl Distributors CASTROL of Moldova ::.
 ... График работы . ... НОВОСТИ CASTROL ! ... Компания Simpesfaip . ... в результате слияния компании Simpes.. ... Специалисты компании "AD REM" всегда находятся в Вашем распоряжении . ... Авто Сервис 'AD REM' - это комплексное решение задач сервисного обеспечения и ремонта вашего автомобиля. ... МОЙКА АВТОМОБИЛЕЙ . ... ПАКЕТ: ДЛЯ ТЕХ, КТО СПЕШИТ . ПАКЕТ: НА КАЖДЫЙ ДЕНЬ . ПАКЕТ: БИЗНЕС . ... уборка салона; мойка двигателя и моторного отсека двигателя; дополнительные работы! ... 2006 AD REM SRL . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://mystery.ournet.md/ -- 44.4 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>49) - mystery.ournet.md/ )






    






110. Mars Observer / Космический портал "Космопорт"
 ... Марс Обсервер - автоматическая межпланетная станция, которая согласно одноименной программы НАСА, должна была производить наблюдение за Марсом с орбиты искусственного спутника планеты. ... Национальное Космическое Сообщество Франции, . ... Такая реакция могла вызвать разрыв трубопроводов с выбросом из них гелия и монометилгидразина, что заставило космический аппарат вращаться и могло нанести критические повреждения электрическим цепям. ... Mars Observer . ... Марс-96 . ... Союз (космический корабль)...



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.cosmoport.com/spacecraft/spacecraft-159.html -- 41.3 Кб -- 02.02.2013

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>380) - www.cosmoport.com/ )
	Lunar Crater Observation and Sensing Satellite / Космический портал "Космопорт"







    






111. Products
 ... Imaging GRIN Rod Lens (HAG's) | Relay Rod Lens (LAG's) | ... The Refractive Index Distributions (RID) in GRIN lens preforms are made by multi-stage optimized ion-exchange diffusion between silicate mineral glasses and salt melts. ... In the LAG lenses - L ow A perture GRIN the nature of the changing of refractive index in glass via ion-exchange lies mainly in molecular volume increase. ... LAG lenses are specially treated to create the dark anti-flick surface coating (Fig.2). ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.grinext.spb.ru/products.htm -- 5.2 Кб -- 04.10.2010

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>2) - www.grinext.spb.ru/ )
	Telecom Optics







    






112. Short report about viewing of Venus Transit at 8 June 2004
 ... Солнечные затмения 2004-2024 . ... Short report about viewing of Venus Transit at 8 June 2004. ... The same situation was at Berdyansk at the June, 8, 2004, when Venus Transit occur. ... At the photo below, you can see how cloudy it was when the transit began. ... You can see it at the picture 1. ... I would like to thank Illya Pustovit, who kindly gave me a permission to use his digital camera for taking pictures of this Venus Transit and helped me a lot with working on gotten pictures. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.moscowaleks.narod.ru/galaxy229.html -- 19.1 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>5) - www.moscowaleks.narod.ru/ )
	Full moon eclipse 9 november 2003

	Новости астрономии







    






113. Фотографии Меркурия от аппарата Messenger
Меркурий . ... Фотографии . ... Страница: История "Mariner-10" , КА "Messenger" NASA , 1-я встреча Messenger , Итог 1-я встречи , 2-я встреча Messenger , 3-я встреча Messenger , Выход на орбиту , Полгода на Меркурии , Год на орбите , Быть или не быть? ... Космический аппарат "MESSENGER" . ... Отдельная страница/ссылка на новость: Карта Бетховена, Меркурий . Краткое описание картинки: . ... Обилие калия и тория на поверхности Меркурия установлено гамма-спектрометром космического аппарата MESSENGER. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://galspace.spb.ru/index176.php?foto_page=3 -- 46.2 Кб -- 10.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>532) - galspace.spb.ru/ )






    






114. Buran Screensaver_english
 ... It is created for freeware distribution as an attempt to show the achievements of the Russian space industry and tell a story of the reusable orbital ship "Buran" . On your screen you will see a stunningly realistic picture of near-Earth space, as well as several spacecraft, created or envisaged by the really talented Russians: . ... demonstration mock-up of the military orbital laser station "Polyus" ("Pole") , which suffered a failure during its launch on May 15, 1987; . ... Texture . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.buran.ru/htm/scr_en.htm -- 52.4 Кб -- 01.10.2012

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>21) - www.buran.ru/ )
	Комментарий к сплетням

	Buran Orbiter







    






115. http://www.pereplet.ru/nauka/Soros/pdf/9709_071.pdf
 ... З ПНi Ф УТЪУИ ПУВОЛ ,њflТМВМњ Ф Л~ЛМњ ,УБМЛНМУ,ВМЛfl ЪУ,,У ЩЩВНЪ Л Ф УМОЛБЛ У,М В,,У ЩЛБЛ~ВТНЛИ ТПњТО. к. З. ЗЦСказлдав кУТЪУ,ТНЛИ ,,УТЫ ТЪ,ВММњИ ЫМЛ,В ТЛЪВЪ, кУТЪУ,-М-СУМЫ ЗЗЦСЦзаЦ ї ЗВ ЛМТНЛИ к.З., 1997 1978 . ... ЗЦСказлдав к.З. дЗДзнйЗхв щооЦдн бЦзйзД 71 , , , , 50- .. , , , . дЗДзнйЗхв щооЦдн бЦзйзД. иЦкЗйЦ бзДдйелнЗй . ... 72 лйкйлйЗлдав йЕкДбйЗДнЦгъзхв ЬмкзДг, <9, 1997 a1(t), a2(t). : da 1 i ------- = Va 2 , dt da 2 i ------- = Va 1 , dt (2) - , t - , V - , . ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://www.pereplet.ru/nauka/Soros/pdf/9709_071.pdf -- 100.4 Кб -- 03.06.2001

    

Похожие документы



    
    






116. http://www.abitu.ru/en2002/closed/viewwork.html?thesises=237
Игра Load&Runner была написана с целью привыкания к Windows API и изучения объектных сред разработки нового типа. ... Добавлена возможность использовать DirectDraw(см. ... Также поддержка DirectDraw чрезвычайно живуча. ... Cur{Name} - сокращение от Current(текущий) переменная содержащая текущий обрабатываемый элемент в цикле, или главная переменная обрабатывающей функции. ... Файлы и объекты: Файл Unit1 - Основной файл здесь содержится главная форма, а также объект TPreferences. ... Абстрактный класс. ... 



      
[
Текст

] 
 Ссылки http://www.abitu.ru/en2002/closed/viewwork.html?thesises=237 -- 29.0 Кб -- 05.05.2006

    

Похожие документы



    
    






117. Corvus Capital - Andrew Regan CEOCorvus Capital | Corvus Capital Online
 ... Corvus Capital, along with its own capital, has the backing of a number of international funding partners. ... MyCloudtag App has launched in the Apple App Store Google Play store! App Fitness & Health . Andrew Regan lead a 10 man team on the first ever there-and-back crossing of the Antarctica. ... CloudTag is a London Listed Company focused on the Fitness and Wellbeing Market. AIM Fitness & Health . Sirius Petroleum is an Oil Gas Company listed on London's AIM. AIM Oil & Gas . ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://www.corvus.com/ -- 27.8 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    
    






118. Kinematics of galaxies: supplement
We present a catalogue of galaxies for which spatially resolved data on their internal kinematics have been published; there is no apriori restriction regarding their morphological type. The catalogue lists the references to the articles where the data are published, as well as a coded description of these data: observed emission (E) or absorption (A) data, optical (O) or radio (R) data, velocity (V) or velocity dispersion (D), radial profile (1) or 2D field (2). ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://neptun.sai.msu.su/~zasov/comcat.htm -- 2.4 Кб -- 15.01.1999

    

Похожие документы



    
    






119. 22.12.2000
 ... Официальное зеркало Astronomy picture of the day на сервере NASA ?? ... 22 декабря 2000 . Каждый день новое изображение с пояснением, . ... Обратите внимание на эту звезду "в коробке" (in a box). ... Телескопические наблюдения говорят о том, что подобные крупномасштабные образования действительно имеются на поверхности Бельтгизе, а изменения блеска этой звезды хорошо известны и заметны даже невооруженным глазом. Реальная звезда-сверхгигант Бетельгейзе ? ... А. Сергеев , оформление, 1999, 2000. ... 



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://rapod.chat.ru/ap001222.html -- 7.9 Кб -- 09.04.2016

    

Похожие документы



    

Еще в разделе: 
(Показать все результаты (>5) - rapod.chat.ru/ )






    






120. Эффекты Эйнштейна и Шапиро
 ... Lense J., Thirring H.-Phys. Zs.- ... Варгашкин В.Я. Эволюция представлений о сущности эффекта Эйнштейна как иллюстрация диалектичности процесса познания // Исследования в области гуманитарных наук: Сб. науч. тр. ... Варгашкин В.Я. Сравнительный анализ результатов наблюдений эффекта Эйнштейна // Инженерно - физические проблемы новой техники: Тезисы докл. ... Варгашкин В.Я. Прецессия Лензе - Тирринга частиц с инфинитной орбитой (на примере аномального эффекта Эйнштейна) // Известия Тульского Гос. унив...



      
[
Сохраненная копия

] 
 Ссылки http://varg.amsoft.ru/page3.html -- 41.7 Кб -- 20.12.1999

    

Похожие документы
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